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〇 YICカフェⅣ 

 YIC カフェの開店も今回で終了となりました。昨年の卒業生も来店してくれました。まだ 1 年も経っ

ていないのにすごく懐かしい気持ちになりました。学生として学校にいるときよりもたくさん会話をし

たような感じです。カフェや食堂でなくても卒業生は本校によく訪ねてきます。このようなつながりは

ずっと大切にしていきたいものですね。来週は後期座学試験が始まります。そしてその後は卒業記念料

理展です。総まとめとしてこの 1年間で学んだことを存分に発揮してほしいと思います。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 〇 自画自賛                      

 YIC グループの本部スタジオ玄関の両脇にはいろいろな植栽が植えられていました。茂りすぎていた

ので伐採したり剪定したりしてほしいという依頼を昨秋に受けて、これまで週に１回１時間程度ぼちぼ

ちと作業をしてきました。まだ最終調整はありますが、このたびほぼ作業が終了しました。伐採後の作

庭は任せてもらえましたので、少し遊び心を加えて作ってみました。実は私若い頃、庭師という仕事に

魅力を感じていたときもありまして、作業を楽しく進めることができました。伐採を始めた頃、木や葉

っぱや根っこなどを自分の車に積んで持ち帰り畑に処分しましたが、翌日車内にカメムシが数匹登場す

るというハプニングもありました。作庭のアイデアを考え始めた最初の頃、YIC の文字をリュウノヒゲ

で形作ろうとか、庭石を調達してきて枯山水を作ろうとか妄想していました。しかし建物の構造上、雨

だれが落ちる部分が見つかりました。それへの対応をしないと背後のガラスに土が飛んでしまいます。

写真のような構造とデザインにしたのはそんな理由もありました。ちなみにかつてホテルだったときに

はここが水槽であり魚が泳いでいたということです。先日仕上げの作業をしていると「きれいにできま

したね。」と声をかけていただきました。その方は YIC関係者ではなかったので大変嬉しかったです。 
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